
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 4. 碇　勝征 ふるさと納税 ①アンテナショップの状況は　利用活用状況、今後継続は　

②ふるさと納税の効果は　寄付者の希望・充当率はどうか

　今後の予定は

③神戸大「KKH笑顔つなぐプロジェクト」の内容は

2019県民体育大会 開催会場は三神地区か　ＧＧ（グラウンドゴルフ）会場、

当町か

公園管理 古墳公園に管理用水道設置は

東京上峰会 再開の見通しはどうか

トライアルについて イオンと共に閉店する噂さあるが町の対応はどうか

2 2. 吉田　豊 災害復旧と防災対策につ ①レイクタウンの土砂崩れ現場の復旧は

いて ②大字前牟田、大字江迎地区の常習水害地の避難道路の

  確保は

上峰町創生について ①企業誘致対策は

②上峰町人口目標１万人到達方策は

③イオン跡地の取得に向けた交渉経過は

大字堤地区の農地水関連 ①刑事告訴その後と今後の対応について

補助金不正受給について ②県より返還命令が出たが、返還は完了したか

③間接補助事業者として返還命令に従い返還したので

　あれば、補助金受給者に対して返還請求はしたのか

3 1. 向井　正 ふるさと納税について 今年度ふるさと納税のＰＲ業務は

地域振興について ①イオン跡地取得交渉の進展は

②イオン跡地取得後の活用策は

公園整備について ①鎮西山再整備計画の進捗は

②八藤丘陵今後の整備計画は

4 8. 大川　隆城 イオン閉店後の再整備計 ①イオンとの折衝、交渉が鋭意行われているが、進捗状

画は 　況はどうか

　 ②イオン閉店に伴う周辺店舗の動向はどうか

療育センターの整備が必 近年、障害を持たれる児童生徒が増加傾向にあると聞く、

要と思うが、町はどう考 幼少期から障害の見極めをして適切な治療教育をするた

えるのか めに、町に療育センターが必要と思うがどうか

パートナーシップ宣誓制 性的マイノリティー（Ｌ.Ｇ.Ｂ.Ｔ）に関する社会的理解

度の導入を が広がり、誰もが自分らしくいきいきと輝く、多様性を認

め合う共生社会が実現することを期待しているがどうか

交差点におけるカラー舗装 町内での交通事故減少のため、交差点や主要道路での注意

整備を 喚起にカラー舗装が必要ではないか

5 9. 原田　希 中心市街地の再開発に ①官民連携基本計画の内容と進捗は

ついて ②町として、今後の構想は
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5 9. 原田　希 子育て支援について ①放課後児童クラブの施設について、環境改善の計画は

(つづき) ②放課後児童クラブの今後の運営について

公共施設整備について 学校施設の長寿命化計画策定の進捗は

6 3. 田中　静雄 公共施設の便所の洋式化 現在までの取り組みと今後の洋式化の工事予定は

について

小・中学校、校庭の樹木 樹木の剪定、消毒の実態はどうか、剪定の頻度、危険個

管理について 所の有無、シルバー人材センターの剪定範囲は

教育環境の改善について 社会体育館、小・中学校体育館のエアコン設置の考えは

地方版総合戦略の現状は ①農業関連技術拠点の誘致の進捗状況は

②バイオマス、エネルギー産業誘致の進捗状況は

③「道の駅」構想の進捗状況は　

7 7. 吉富　隆 官民連携基本計画策定業 ①目的について

務委託料1,500万円につ ②委託業務

いて

上峰イオン跡地について ①町の考えは

②イオンと町の協議の進捗状況について

道の駅建設について ①進捗状況について

②建設予定地について

ふるさと納税関連について ①ふるさと納税ＰＲ費1.5億について

②Ｈ３０年度アンテナショップ関連について

8 5. 漆原　悦子 公共施設環境整備について ①学校施設等樹木管理の現状は

②障害者用トイレ設置の計画は

子育て支援について 上峰児童クラブ（学童保育）の方向性は

地域公共交通について 活性化協議会での進捗状況は（運行経路、利用料金他）

道路整備について 神埼北茂安線、加茂信号西側および坊所城島線、切通し

信号周辺の事業計画

ふるさと納税について 　現状は（Ｈ27～寄附額・件数）

9 6. 井上　正宣 武道館の新築について ①武道館の役割は

②将来の武道館は

ガードレールの設置を ①危険な幹線水路から

早急に ②交通量の多い箇所から順次計画を

歩道の改修を 坊所団地東側役場西の水路沿いの歩道にたくさんの亀裂

が入っているが大丈夫か

障害者雇用の実態はどうか 役場の雇用状況は何％か　国の方針に沿っているか

道の駅について ①場所選定は決ったか

②オープン予定は決ったか
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